



Presse-Information

01.06.2015

ADAC Moto Classic 2015 auf Traumrouten durch das Trentino

- Oldtimer-Wandern zwischen den Dolomiten und dem Nordufer des Gardasees
- Freunde historischer Motorräder entdecken das Trentino
- ADAC Moto Classic 2015 mit vielfältigen und abwechslungsreichen Routen

Traumhafte Routen in unverfälschter Natur und malerische Bergdörfer im mediterran-alpinen Klima erwarten die Teilnehmer der ADAC Moto Classic 2015 im norditalienischen Trentino vom 8. bis 12. Juni. Ziel und Ausgangspunkt der Oldtimer-Wander-Touren für klassische und historische Motorräder ist Pieve di Ledro am Ledrosee, in einem idyllischen Tal oberhalb des Gardasees. An vier Tagen „erwandern“ die Teilnehmer der ADAC Moto Classic auf abwechslungsreichen Routen, die auf das Leistungsvermögen der historischen Motorräder abgestimmt sind, die ganze Vielfalt der autonomen Provinz Trentino.

Die ADAC Moto Classic startet am 8. Juni mit einem kurzen Prolog, der die Teilnehmer über Arco mit seiner malerischen Altstadt bis an den Lago di Tenno führt. Höhepunkt des Prologs ist das mittelalterliche Dorf Canale di Tenno, das zu den schönsten in Italien zählt und von der Wanderpause am Lago di Tenno in fußläufiger Entfernung zu erreichen ist.

Bei der zweiten Tagestour um den CASTROL-Pokal geht es in die nord-östliche Region des Gardasees, am Monte Bondone vorbei nach Trient, der Hauptstadt der autonomen Provinz Trentino. In der pulsierenden und dynamischen Stadt, die seit über 15 Jahren zu den lebenswertesten Städten in Italien zählt, steht mit dem Concorso d'Eleganza um die Mittagszeit einer der Höhepunkte der ADAC Moto Classic für Teilnehmer und Zuschauer an.

Der dritte Veranstaltungstag um den SCHUBERTH-Pokal führt die Teilnehmer durch die Bergregionen im Osten des Gardasees, über Brentonico und das Kloster Madonna della Corina bis nach Garda als südlichem Wendepunkt. Am Ostufer des Gardasees entlang führt die Route über den Hafen von Torri del Benaco und die mittelalterliche Altstadt von Malcesine bis nach Riva del Garda, wo eine Fahrprüfung am Nachmittag viele Zuschauer anlocken wird.

Abwechslungsreich ist auch die Route am letzten Tag um den DEKRA-Pokal. Die Tour führt in den Norden, zu mittelalterlichen Dörfern durch die beeindruckende Dolomiten-Landschaft bis an den Rand der Brenta-Dolomiten. Mit Wanderpausen in dem mittelalterlichen Dorf Borgo di Rango, dem Schloß Castel Stenico und einem Besuch der Wasserfälle von Cascade del Nardis bei Pinzolo, dem nördlichsten Stopp der Oldtimer-Wander-Tour, findet die ADAC Moto Classic 2015 mit der Siegerehrung am Abend des 11. Juni ihren feierlichen Abschluss.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Kay-Oliver Langendorff, Leiter Motorsport- und Klassik-Kommunikation

Tel.: +49 (0) 89 7676 6936, Mobil: +49 (0) 171 555 5936, E-Mail: kay.langendorff@adac.de

www.adac.de/klassik

